

Fomentan internacionalización de empresas

ProChile, institución del Ministerio de Relaciones Exteriores, continúa trabajando en la internacionalización de las empresas chilenas del sector acuícola, rubro con gran presencia en Chiloé, y por ello es que llama a participar de dos convocatorias que cierran este viernes.

La primera es para el "Pitch en Colombia para Proveedores Acuícolas 2024", un evento *online* que

se llevará a cabo el 26 de septiembre. La segunda es para la Feria Aquaexpo Guayaquil 2024, que se celebrará de manera presencial del 21 al 24 de octubre en Ecuador.

"Ambas iniciativas forman parte del esfuerzo continuo de ProChile para impulsar la competitividad e internacionalización de la industria acuícola chilena, facilitando el acceso a nuevos mercados y fortalecien-

do la presencia de nuestras empresas en la región. Estos eventos ofrecen oportunidades estratégicas para que las empresas chilenas del sector acuícola se destaquen y crezcan en mercados clave de América Latina", destacó Ricardo Arriagada, director regional de ProChile.

Los interesados en participar en alguna de las citas pueden postular hasta el 30 de agosto a las 13 horas, a

través del sitio www.prochile.gob.cl.

Mientras el "pitch" está diseñado para que las empresas chilenas del sector presenten sus soluciones innovadoras a actores claves de la industria acuícola en Colombia, la feria en Guayaquil es el evento técnico y comercial camaronero más importante del continente y se realiza desde hace más de 20 años en Ecuador. ☺



LA FERIA AQUAEXPO GUAYAQUIL 2024 SE EFECTUARÁ EN ECUADOR EN OCTUBRE.